

## РУССКИЙ

**КЕРАМИЧЕСКИЙ ТЕПЛОВЕНТИЛЯТОР VT-2066**  
Тепловентилятор предназначен для обогрева небольшого бытового помещения или отдельной его зоны.

### ОПИСАНИЕ

- Передняя решетка
- Панель управления
- Ручка для переноски
- Решетка входящего воздуха
- Корпус
- Выключатель питания «0»
- Основание
- Кнопка включения
- Кнопки установки температурного режима
- Дисплей
- Световой индикатор работы «Power»
- Световой индикатор включения максимальной мощности «High»
- Световой индикатор экономичного режима работы «Eco»
- Световой индикатор включения минимальной мощности «Low»
- Кнопка включения таймера
- Кнопка выбора режимов работы
- Кнопка включения/выключения поворота корпуса тепловентилятора
- Световой индикатор включения режима поворота корпуса «Swing»
- Световой индикатор включения режима таймер «Timer»

### ВНИМАНИЕ!

Переносные электрические тепловентиляторы предназначены только для дополнительной обогрева помещений, они не предназначены для работы в качестве основных обогревательных устройств.  
Для дополнительной защиты в цепи питания целесообразно установить устройство защитного отключения (УЗО) с номинальным током срабатывания не более 30 мА. Для установки УЗО обратитесь к специалисту.  
**ПРЕДУПРЕЖДЕНИЕ!** Во избежание перегрева не накрывайте обогреватель.

### МЕРЫ ПРЕДОСТОРОЖНОСТИ

Перед использованием устройства внимательно прочитайте инструкцию по эксплуатации и сохраните её в течение всего срока эксплуатации устройства. Неправильное обращение с устройством может привести к его поломке, причинению вреда пользователям или его имущества.

- Используйте тепловентилятор строго по назначению в соответствии с руководством по эксплуатации.
- Перед первым включением убедитесь, что напряжение в электрической сети соответствует напряжению, указанному на корпусе устройства.
- Во избежание риска возникновения пожара не используйте переходники для подключения устройства к электрической розетке.
- Обогреватель нельзя располагать непосредственно под стеновой розеткой.
- Размещайте устройство на ровной сухой и устойчивой поверхности.
- Запрещается размещать тепловентилятор на мягких поверхностях, например, на диване или на кровати.
- Расстояние между передней решеткой тепловентилятора и легковоспламеняющимися материалами, шторами или мебелью и т.п. должно составлять не менее 0,9 м.
- Используйте блокировку воздушозаборной решетки тепловентилятора посторонними предметами или элементами интерьера помещения.
- Не включайте тепловентилятор в местах, где распыляются аэрозоли либо используются легко воспламеняющиеся жидкости.
- Запрещается накрывать устройство на время его работы.
- Запрещается вставлять посторонние предметы в решетки тепловентилятора во избежание получения травм или повреждения устройства.
- Запрещается использовать устройство при работе в ограниченном пространстве, например, во встраенных шкафах или в нишах стен.
- Запрещается использовать устройство вне помещений.
- Не оставляйте работающий тепловентилятор без присмотра.
- Отключайте устройство от электрической сети, если оно не используется.
- Всегда отключайте устройство от сети перед чисткой.
- Перед тем как включить выключатель (8) и установить необходимые режимы работы тепловентилятора, не прикасайтесь к нагретым поверхностям устройства и не допускайте попадания выходящего горячего воздуха на открытые участки тела.
- При отсоединении шнуров сетевого шнура от электрической розетки убедитесь, что выключатель не включен, не тяните за сетевой шнур.
- Не прикасайтесь к вилке сетевого шнура и корпусу устройства мокрыми руками.
- Не используйте данный обогреватель вблизи ванны, душа или плавательного бассейна.
- Запрещается погружать устройство в воду и любые другие жидкости.
- Не используйте устройство в помещениях с повышенной влажностью.
- Запрещается размещать устройство в местах, с которых оно может упасть в ванну или в другую емкость, наполненную водой.
- Если на корпус устройства попала вода, прежде чем дотрагиваться до него, выключите вилку сетевого шнура из розетки и протрите корпус сухой тканью.
- Во избежание получения ожогов не прикасайтесь к нагретым поверхностям устройства и не допускайте попадания выходящего горячего воздуха на открытые участки тела.
- Запрещается переносить устройство, держась за сетевой шнур.
- Запрещается нажимать сетевой шнур на корпус устройства.
- Не допускайте контакта сетевого шнура с горячими предметами.
- Данное устройство не предназначено для использования детьми.
- Во время работы и отстояния размещайте устройство в местах, недоступных для детей.
- Не разрешайте детям прикасаться к устройству и к сетевому шнуру во время работы устройства.
- Прибор не предназначен для использования лицами (включая детей) с пониженными физическими, сенсорными или умственными способностями при отсутствии у них жизненного опыта или знаний, если они не находятся под присмотром лица, обладающего опытом использования прибора лицом, ответственным за их безопасность.
- Дети должны находиться под присмотром для надзора при игре с прибором.
- Из соображений безопасности детей не оставляйте полиэтиленовые пакеты, используемые в качестве упаковки, без присмотра.

- ВНИМАНИЕ!** Не разрешайте детям играть с полиэтиленовыми пакетами или упаковочной пленкой. **Опасность удушья!**
- Периодически проверяйте состояние сетевого шнура, вилки сетевого шнура и корпуса устройства.
- При повреждении постороннего запаха или шума немедленно прекратите эксплуатацию устройства.
- При повреждении шнура питания его замену во избежание опасности должны производить изготовитель, сервисная служба или подобный квалифицированный персонал.
- Запрещается самостоятельно ремонтировать прибор. Не разбирайте прибор самостоятельно, при возникновении любых неисправностей, а также после падения устройства выключите прибор из электрической розетки и обратитесь в любой авторизованный (уполномоченный) сервисный центр по контактным адресам, указанным в гарантийном талоне и на сайте [www.vitek.ru](http://www.vitek.ru).
- Перевозите устройство только в заводской упаковке.
- Храните устройство в местах, недоступных для детей и людей с ограниченными возможностями.

- Не разрешайте детям прикасаться к устройству и к сетевому шнуру во время работы устройства.
- Прибор не предназначен для использования лицами (включая детей) с пониженными физическими, сенсорными или умственными способностями при отсутствии у них жизненного опыта или знаний, если они не находятся под присмотром лица, обладающего опытом использования прибора лицом, ответственным за их безопасность.
- Дети должны находиться под присмотром для надзора при игре с прибором.
- Из соображений безопасности детей не оставляйте полиэтиленовые пакеты, используемые в качестве упаковки, без присмотра.

**ВНИМАНИЕ!** Не разрешайте детям играть с полиэтиленовыми пакетами или упаковочной пленкой. **Опасность удушья!**

Периодически проверяйте состояние сетевого шнура, вилки сетевого шнура и корпуса устройства.- При повреждении постороннего запаха или шума немедленно прекратите эксплуатацию устройства.
- При повреждении шнура питания его замену во избежание опасности должны производить изготовитель, сервисная служба или подобный квалифицированный персонал.
- Запрещается самостоятельно ремонтировать прибор. Не разбирайте прибор самостоятельно, при возникновении любых неисправностей, а также после падения устройства выключите прибор из электрической розетки и обратитесь в любой авторизованный (уполномоченный) сервисный центр по контактным адресам, указанным в гарантийном талоне и на сайте [www.vitek.ru](http://www.vitek.ru).
- Перевозите устройство только в заводской упаковке.
- Храните устройство в местах, недоступных для детей и людей с ограниченными возможностями.

Данный прибор предназначен для использования только в бытовых условиях. Запрещается коммерческое использование и использование прибора в производственных зонах и рабочих помещениях.

**ПЕРЕД ПЕРВЫМ ИСПОЛЬЗОВАНИЕМ**  
После транспортировки или хранения устройства при пониженной температуре необходимо выдержать его при комнатной температуре не менее трех часов.

- Извлеките тепловентилятор из упаковки, удалите любые наклейки, мешающие работе устройства.
- Проверьте целостность устройства, при наличии повреждений не пользуйтесь устройством.
- Убедитесь, что рабочее напряжение устройства соответствует напряжению электрической сети.

**ИСПОЛЬЗОВАНИЕ ТЕПЛОВЕНТИЛЯТОРА**  
— Установите тепловентилятор на ровной, сухой и устойчивой поверхности и не используйте воздушные решетки не были заблокированы посторонними предметами.- Расстояние между передней решеткой тепловентилятора и легковоспламеняющимися материалами, шторами или мебелью и т.п. должно составлять не менее 0,9 м.

**ВНИМАНИЕ:** Следите за тем, чтобы к розетке, в которую включен тепловентилятор, не подключались другие электроприборы с большой мощностью потребления.

— Вставьте вилку сетевого шнура в розетку.

— Включите тепловентилятор, установив выключатель питания (8) в положение «I», при этом прозвучит звуковой сигнал на дисплее (10) отобразится символы «—».

— Нажмите кнопку включения (6), тепловентилятор включится на максимальную мощность обогрева, на дисплее (10) отобразится максимальная температура обогрева помещения «30», загорится индикаторы (11) «Power» и (12) «High».

**Примечание:** при первом включении возможно появление небольшого количества дыма или постороннего запаха, это нормальное явление.

— Нажатием кнопки (9) установите необходимую температуру обогрева помещения, возможный интервал установкой температуры от 15 до 30 градусов, шаг установки 1 градус, цифровые показания температуры отображаются на дисплее (10).

**Примечание:** при достижении заданной температуры тепловентилятор прекратит работу.  
— Для выбора режимов работы, нажимайте кнопку (16), выбор режимов работы осуществляется в следующем порядке: — максимальная мощность «High», минимальная мощность «Low», режим «Eco», режимы работы подтверждается световыми индикаторами (12), (14) и (13).

**Примечание:** в режиме «Eco» температура обогрева помещения устанавливается по умолчанию 20 градусов и не регулируется.

**Установка времени работы таймера**  
— Для установки времени работы таймера нажмите кнопку (15), на дисплее (10) отобразится мигающие символы «0» и «-» и загорится световой индикатор (19) «Timer».

— Последовательными нажатиями кнопки (15), установите необходимое время работы таймера в диапазоне от часа до 12 часов (шаг установки 1 час), цифровые показания времени работы таймера будут отображаться на дисплее (10). Приблизительно через 10 секунд показание времени работы таймера на дисплее (10) прекратится на показание установленной температуры.

**Примечание:** — для проверки установленной времени работы таймера, нажмите один раз на кнопку (15), на дисплее (10) отобразится мигающие символы времени работы таймера, после чего на дисплее (10) отобразится цифровые символы установленной температуры.  
— Для выключения таймера последовательно нажимайте кнопку (15) до появления на дисплее (10) показаний «0».

**Режим поворота корпуса тепловентилятора**  
— Для поворота корпуса тепловентилятора нажмите кнопку (5) относительно основания (7), нажмите кнопку (17) при этом загорится световой индикатор (18) «Swing».

— Для выключения поворота корпуса тепловентилятора (5), повтор-но нажмите кнопку (17), световой индикатор (18) «Swing» погаснет.

— Для выключения тепловентилятора нажмите кнопку (8), прозвучит звуковой сигнал, на дисплее (10) отобразится время до отключения тепловентилятора 60 секунд. При появлении на дисплее (10) символов «—», тепловентилятор выключится, световой индикатор (11) «Power» погаснет.

— Включите питание тепловентилятора, установив выключатель (8) в положение «I».

**ФУНКЦИЯ АВТОМАТИЧЕСКОГО АВАРИЙНОГО ОТКЛЮЧЕНИЯ**  
— Перед чисткой тепловентилятора выключите его, нажав кнопку (8), дождитесь остывания нагревательного элемента и через 60 секунд установите выключатель питания (6) в положение «0», извлеките вилку сетевого шнура из розетки.

— Запрещается использовать для чистки корпуса тепловентилятора жидкие моющие средства, растворители и абразивные чистящие средства.

Во избежание риска возгорания или поражения электрическим током не допускайте попадания воды или любой другой жидкости во внутреннее пространство корпуса тепловентилятора.

Протирайте корпус устройства слегка влажной тканью, после чего вытрите насухо.

Для удаления пыли из решеток (1, 4) можно использовать пылесос с соответствующей насадкой.

**ХРАНЕНИЕ**  
— После чистки тепловентилятора убедитесь его на хранение в сухое прохладное место.  
— Перед последующим использованием тепловентилятора рекомендуется проверить работоспособность устройства, отсутствие повреждений изоляции, целостность и целостность упаковки и целостности упаковки.  
— Храните устройство в местах, недоступных для детей и людей с ограниченными возможностями.

**КОМПЛЕКТ ПОСТАВКИ**  
Тепловентилятор — 1 шт.  
Инструкция — 1 шт.  
Гарантийный талон — 1 шт.

**ТЕХНИЧЕСКИЕ ХАРАКТЕРИСТИКИ**  
Электропитание: 220-240 В ~ 50 Гц  
Номинальная потребляемая мощность: 1500 Вт

**УТИЛИЗАЦИЯ**  
Do not allow children to play with polyethylene bags or packaging film. **Danger of suffocation!**

Check the power cord, the power plug and the unit body integrity periodically.  
If a foreign smell or noise appears, stop using the unit immediately.  
If the power cord is damaged, it should be replaced by the manufacturer, a maintenance service or similar qualified personnel to avoid danger.  
Do not attempt to repair the unit. Do not disassemble the unit by yourself. If any malfunction is detected or after it was dropped, unplug the unit and apply to any authorized service center from the contact address listed given in the warranty certificate and on the website [www.vitek.ru](http://www.vitek.ru).

Transport the unit in the original package only.  
Keep the unit out of reach of children and disabled persons.

**THE MANUFACTURER PRESERVES THE RIGHT TO CHANGE DESIGN, STRUCTURE AND SPECIFICATIONS NOT AFFECTING GENERAL PRINCIPLES OF THE UNIT OPERATION WITHOUT A PRELIMINARY NOTIFICATION DATE TO WHICH REFERENCE IS MADE BETWEEN THE MANUAL AND PRODUCT MAY BE OBSERVED. IF THE USER REVEALS SUCH DIFFERENCES, PLEASE REPORT THEM VIA E-MAIL info@vitek.ru FOR RECEIPT OF AN UPDATED MANUAL.**

**Unit operating life is 3 years**  
Guarantee  
Details regarding guarantee conditions can be obtained from the dealer from whom the appliance was purchased. The bill of sale or receipt must be produced when making any claim under the terms of this guarantee.

**Unit operating life is 3 years**  
Guarantee  
Details regarding guarantee conditions can be obtained from the dealer from whom the appliance was purchased. The bill of sale or receipt must be produced when making any claim under the terms of this guarantee.

**Unit operating life is 3 years**  
Guarantee  
Details regarding guarantee conditions can be obtained from the dealer from whom the appliance was purchased. The bill of sale or receipt must be produced when making any claim under the terms of this guarantee.

**Unit operating life is 3 years**  
Guarantee  
Details regarding guarantee conditions can be obtained from the dealer from whom the appliance was purchased. The bill of sale or receipt must be produced when making any claim under the terms of this guarantee.

**Unit operating life is 3 years**  
Guarantee  
Details regarding guarantee conditions can be obtained from the dealer from whom the appliance was purchased. The bill of sale or receipt must be produced when making any claim under the terms of this guarantee.

**Unit operating life is 3 years**  
Guarantee  
Details regarding guarantee conditions can be obtained from the dealer from whom the appliance was purchased. The bill of sale or receipt must be produced when making any claim under the terms of this guarantee.

**Unit operating life is 3 years**  
Guarantee  
Details regarding guarantee conditions can be obtained from the dealer from whom the appliance was purchased. The bill of sale or receipt must be produced when making any claim under the terms of this guarantee.

**Unit operating life is 3 years**  
Guarantee  
Details regarding guarantee conditions can be obtained from the dealer from whom the appliance was purchased. The bill of sale or receipt must be produced when making any claim under the terms of this guarantee.

**Unit operating life is 3 years**  
Guarantee  
Details regarding guarantee conditions can be obtained from the dealer from whom the appliance was purchased. The bill of sale or receipt must be produced when making any claim under the terms of this guarantee.

**Unit operating life is 3 years**  
Guarantee  
Details regarding guarantee conditions can be obtained from the dealer from whom the appliance was purchased. The bill of sale or receipt must be produced when making any claim under the terms of this guarantee.

**Unit operating life is 3 years**  
Guarantee  
Details regarding guarantee conditions can be obtained from the dealer from whom the appliance was purchased. The bill of sale or receipt must be produced when making any claim under the terms of this guarantee.

**Unit operating life is 3 years**  
Guarantee  
Details regarding guarantee conditions can be obtained from the dealer from whom the appliance was purchased. The bill of sale or receipt must be produced when making any claim under the terms of this guarantee.

## ENGLISH

**CERAMIC FAN HEATER VT-2066**  
The fan-heater is intended for heating of small amenity room or its certain area.

### DESCRIPTION

- Front grid
- Control panel
- Carrying handle
- Air inlet grid
- Body
- Power switch «0»
- Base
- On button
- Temperature mode setting buttons
- Display
- Operation light indicator «Power»
- Maximal power light indicator «High»
- Economic operating mode light indicator «Eco»
- Minimal power light indicator «Low»
- Timer on button
- Operation mode selection button
- Fan heater oscillation on/off button
- Oscillation mode on light indicator «Swing»
- Timer mode on light indicator «Timer»

**ATTENTION!**  
Portable electric fan-heaters are intended only for additional heating of rooms, they are not meant for operation as main heating units.  
For additional protection it is reasonable to install a residual current device (RCD) with nominal operation current not exceeding 30 mA. To install an RCD contact a specialist.  
**WARNING!** Do not cover the heater to avoid overheating.

### SAFETY MEASURES

Read this instruction manual carefully before using the unit and keep it for the whole unit operation period. Mishandling the unit can lead to its breakage and cause harm to the user or damage to his/her property.

- Use the fan-heater for its intended purpose only and in strict accordance with the instruction manual.
- Before switching the unit on for the first time, make sure that the mains voltage corresponds to the voltage specified on the unit body.
- To avoid fire, do not use adapters for connecting the unit to the mains.
- Do not place the heater directly under the plug socket.
- Place the unit on a flat dry and steady surface.
- Do not place the fan-heater on a soft surface, for example, sofa or bed.
- The distance between the front grid of the fan-heater and highly inflammable substances, curtains or furniture etc. should be at least 0.9 m.
- Avoid blocking the air inlet grid of the fan-heater by any objects or room interior elements.
- Do not switch the fan-heater on in places where aerosols or highly inflammable liquids are used.
- Do not cover the unit during operation.
- Do not insert any foreign objects into the grids of the fan-heater to avoid getting injuries or damaging the unit.
- Do not use the fan-heater in a limited space, for example, in built-in cabinets or wall niches.
- Do not use the unit outdoors.
- Do not leave the operating fan-heater unattended.
- Unplug the unit if it is not being used.
- Always unplug the unit before cleaning.
- Before removing the plug from the socket, set the operation mode switch to the off-position «0».
- When unplugging the unit from the mains, pull the power plug but not the cord.
- Do not touch the power plug and the unit body with wet hands.
- Do not use this heater near bathtubs, showers or swimming pools.
- Do not immerse the unit into water or other liquids.
- Do not use the unit in rooms with high humidity.
- Do not place the unit in places, where it can fall in a bath or other container filled with water.
- If some water gets on the unit body, unplug the unit before touching it, then wipe the unit with a dry cloth.
- To avoid burns do not touch hot surfaces of the unit and avoid exposure of open body parts to outgoing hot air.
- Do not use the power cord for carrying the unit.
- Do not wind the power cord around the unit body.
- Avoid contact of the power cord with hot and sharp objects.
- This unit is not intended for usage by children.
- Place the unit out of reach of children during the operation and cooling down.
- Do not allow children to touch the unit body and the power cord during the unit operation.
- The unit is not intended to be used by people with physical, sensory or mental disabilities (including children) or by persons lacking experience or knowledge if they are not under supervision of a person who is responsible for their safety or if they are not instructed by this person on the usage of the unit.
- Do not leave children unattended to avoid them using the unit as a toy.
- For children safety reasons do not leave polyethylene bags used as packaging unattended.

**CHISTKA И УХОД**  
— Перед чисткой тепловентилятора выключите его, нажав кнопку (8), дождитесь остывания нагревательного элемента и через 60 секунд установите выключатель питания (6) в положение «0», извлеките вилку сетевого шнура из розетки.

— Запрещается использовать для чистки корпуса тепловентилятора жидкие моющие средства, растворители и абразивные чистящие средства.

Во избежание риска возгорания или поражения электрическим током не допускайте попадания воды или любой другой жидкости во внутреннее пространство корпуса тепловентилятора.

Протирайте корпус устройства слегка влажной тканью, после чего вытрите насухо.

Для удаления пыли из решеток (1, 4) можно использовать пылесос с соответствующей насадкой.

**ХРАНЕНИЕ**  
— После чистки тепловентилятора убедитесь его на хранение в сухое прохладное место.  
— Перед последующим использованием тепловентилятора рекомендуется проверить работоспособность устройства, отсутствие повреждений изоляции, целостность и целостность упаковки и целостности упаковки.

Храните устройство в местах, недоступных для детей и людей с ограниченными возможностями.

**КОМПЛЕКТ ПОСТАВКИ**  
Тепловентилятор — 1 шт.  
Инструкция — 1 шт.  
Гарантийный талон — 1 шт.

**ТЕХНИЧЕСКИЕ ХАРАКТЕРИСТИКИ**  
Электропитание: 220-240 В ~ 50 Гц  
Номинальная потребляемая мощность: 1500 Вт

**УТИЛИЗАЦИЯ**  
Do not allow children to play with polyethylene bags or packaging film. **Danger of suffocation!**

Check the power cord, the power plug and the unit body integrity periodically.  
If a foreign smell or noise appears, stop using the unit immediately.  
If the power cord is damaged, it should be replaced by the manufacturer, a maintenance service or similar qualified personnel to avoid danger.  
Do not attempt to repair the unit. Do not disassemble the unit by yourself. If any malfunction is detected or after it was dropped, unplug the unit and apply to any authorized service center from the contact address listed given in the warranty certificate and on the website [www.vitek.ru](http://www.vitek.ru).

Transport the unit in the original package only.  
Keep the unit out of reach of children and disabled persons.

**THE MANUFACTURER PRESERVES THE RIGHT TO CHANGE DESIGN, STRUCTURE AND SPECIFICATIONS NOT AFFECTING GENERAL PRINCIPLES OF THE UNIT OPERATION WITHOUT A PRELIMINARY NOTIFICATION DATE TO WHICH REFERENCE IS MADE BETWEEN THE MANUAL AND PRODUCT MAY BE OBSERVED. IF THE USER REVEALS SUCH DIFFERENCES, PLEASE REPORT THEM VIA E-MAIL info@vitek.ru FOR RECEIPT OF AN UPDATED MANUAL.**

**Unit operating life is 3 years**  
Guarantee  
Details regarding guarantee conditions can be obtained from the dealer from whom the appliance was purchased. The bill of sale or receipt must be produced when making any claim under the terms of this guarantee.

**Unit operating life is 3 years**  
Guarantee  
Details regarding guarantee conditions can be obtained from the dealer from whom the appliance was purchased. The bill of sale or receipt must be produced when making any claim under the terms of this guarantee.

**Unit operating life is 3 years**  
Guarantee  
Details regarding guarantee conditions can be obtained from the dealer from whom the appliance was purchased. The bill of sale or receipt must be produced when making any claim under the terms of this guarantee.

**Unit operating life is 3 years**  
Guarantee  
Details regarding guarantee conditions can be obtained from the dealer from whom the appliance was purchased. The bill of sale or receipt must be produced when making any claim under the terms of this guarantee.

**Unit operating life is 3 years**  
Guarantee  
Details regarding guarantee conditions can be obtained from the dealer from whom the appliance was purchased. The bill of sale or receipt must be produced when making any claim under the terms of this guarantee.

**Unit operating life is 3 years**  
Guarantee  
Details regarding guarantee conditions can be obtained from the dealer from whom the appliance was purchased. The bill of sale or receipt must be produced when making any claim under the terms of this guarantee.

**Unit operating life is 3 years**  
Guarantee  
Details regarding guarantee conditions can be obtained from the dealer from whom the appliance was purchased. The bill of sale or receipt must be produced when making any claim under the terms of this guarantee.

**Unit operating life is 3 years**  
Guarantee  
Details regarding guarantee conditions can be obtained from the dealer from whom the appliance was purchased. The bill of sale or receipt must be produced when making any claim under the terms of this guarantee.

**Unit operating life is 3 years**  
Guarantee  
Details regarding guarantee conditions can be obtained from the dealer from whom the appliance was purchased. The bill of sale or receipt must be produced when making any claim under the terms of this guarantee.

**Unit operating life is 3 years**  
Guarantee  
Details regarding guarantee conditions can be obtained from the dealer from whom the appliance was purchased. The bill of sale or receipt must be produced when making any claim under the terms of this guarantee.

**Unit operating life is 3 years**  
Guarantee  
Details regarding guarantee conditions can be obtained from the dealer from whom the appliance was purchased. The bill of sale or receipt must be produced when making any claim under the terms of this guarantee.

**Unit operating life is 3 years**  
Guarantee  
Details regarding guarantee conditions can be obtained from the dealer from whom the appliance was purchased. The bill of sale or receipt must be produced when making any claim under the terms of this guarantee.

on the display (10) and the indicators (11) «Power» and (12) «High» will light up.  
**Note:** — when the unit is switched on for the first time, the heating element burns, therefore occurrence of a small amount of smoke or foreign smell is possible, it is normal.

— Press the buttons (9) to set the desired room heating temperature, possible temperature range is from 15 to 30 degrees with a step of 1 degree; the temperature digital indications are shown on the display (10).

**Note:** — after reaching the preset temperature the fan heater will be switched off; when the room temperature decreases, the fan heater will resume operation.

— To select the operation mode press the button (16), the operation mode selection goes in the following order: — maximal power «High», — minimal power «Low», «Eco» mode, the operation modes are confirmed with the light indicators (12), (14) and (13).

**Note:** — in «Eco» mode the room heating temperature is set to 20 degrees by default and cannot be changed.

### Timer setting

— To set the timer press the button (15), the symbols «0» will be flashing on the display (10) and the light indicator (19) «Timer» will light up.  
— Consequently press the button (15) to set the necessary operation time of the timer within the range from 1 to 12 hours (setting step is 1 hour), the timer digital indications will be shown on the display (10). In approximately 10 seconds the timer indications on the display (10) will switch to the preset temperature indications.

**Note:** — to check the preset timer settings press the button (15) once, the timer digital indications will be flashing on the display (10), and then the preset temperature digital indications will be shown on the display (10).

— To switch the timer off consequently press the button (15) until the symbols «0» appear on the display (10).

### Fan heater oscillation mode

— To start the fan heater body (5) rotation relative to the base (7) press the button (17), the light indicator (18) «Swing» will light up.

— To switch the fan heater body (5) oscillation off press the button (17) again, the light indicator (18) «Swing» will go out.

— To switch the fan heater off press the button (8), you will hear a sound signal, and the switch off time of the fan heater (60 seconds) will be shown on the display (10). When the symbols «—» appear on the display (10), the fan heater will be switched off and the light indicator (11) «Power» will go out.

— Switch the fan heater power off by setting the switch (6) to the position «0».

### AUTOMATIC EMERGENCY SWITCH-OFF FUNCTION

The fan-heater is equipped with automatic emergency switch-off function.

If the unit starts overheating, the automatic thermal switch will be on and the fan-heater will be switched off.

Immediately set the power switch (6) to the position «0» and unplug the fan heater; let the unit cool down for approximately 20-30 minutes and after that you can switch the unit on again.

Make sure that the rear (4) and the front (1) grids are not blocked and nothing hinders air flow.

Plug the fan-heater in and switch it on; if the unit doesn't switch on, it may indicate other damages not connected with the automatic emergency switch-off function. In this case apply to the authorized service center for the fan-heater repair.

**Attention:** to avoid burns do not touch hot surfaces of the unit and avoid contact of open body parts with outgoing hot air.

**PROTECTION FROM DROPPING**  
— If the fan-heater is accidentally dropped, the blocking device will be on and the fan-heater will be switched off.

— Set the unit back to the vertical position, switch the fan heater on again by pressing the button (8) and set the necessary settings of the fan heater operation modes.

**Note:** — place the fan-heater on a flat dry and steady surface to prevent it from dropping.

### CLEANING AND CARE

Before cleaning the fan heater switch it off by pressing the button (8), wait until the heating element cools down and after 60 seconds set the power switch (6) to the position «0», unplug the unit.

Do not use of liquid detergents, solvents or abrasives for cleaning the fan-heater body.

To avoid the risk of fire or electric shock provide that water or other liquid does not get into the fan-heater body.

Clean the unit body with a slightly damp cloth and then wipe it dry.

You can use a vacuum cleaner with a corresponding attachment to clean the dust off the grids (1, 4).

**STORAGE**  
After cleaning put the fan-heater to a dry cool place away from children for storage.

Before using the fan-heater next time, it is recommended to check the unit operability and integrity of the power cord isolation and the power cord plug.

Keep the unit out of reach of children and disabled persons.

**DELIVERY SET**  
Fan-heater — 1 pc.  
Instruction manual — 1 pc.  
Warranty certificate — 1 pc.

**TECHNICAL SPECIFICATIONS**  
Power supply: 220-240 V ~ 50 Hz  
Rated input power: 1500 W

### RECYCLING

For environment protection do not throw out the unit and the batteries (if included), do not discard the unit and the batteries with usual household waste after the service life expiration; apply to specialized centers for further recycling.

The waste generated during the disposal of the unit is subject to mandatory collection and consequent disposal in the prescribed manner.

For further



